

Top-Zeit von Reinhold Hollauf, Podest für Andreas Pachler

Beim 2. Indoor Track&Field-Meeting in Wien gelang LAC-Sprinter Reinhold Hollauf am letzten Jännerwochenende eine tolle Leistungssteigerung. Über 200 m belegte er in einem großen international besetztem Feld mit knapp 50 Startern über diese Distanz den guten 9. Platz. Damit war Reinhold der mit Abstand beste österreichische Sprinter über 200 m dieses Abends. Mit 22,26 s blieb er auch nur 2/100 Sekunden über seiner Freiluft-Bestzeit von 2015.

Auch Edwin Hollauf gelang im Vergleich zur Vorwoche eine Steigerung um 24/100 Sekunden und schrammte mit 23,02 s knapp an einer 22er-Zeit. Er belegte den 27. Rang.

Beim Crosslauf in Graz (Rosenhain) platzierte sich Andreas Pachler ganz vorne. In der U16-Klasse schaffte es der Ausdauerathlet des LAC sogar aufs Podest und wurde guter Zweiter - ein hervorragender Test für die Crosslaufmeisterschaften im März.